

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU propondrá un nuevo convenio para recoger la ropa usada

Pablo Mansilla 10/06/2018

El grupo municipal de Izquierda Unida propondrá en el próximo consejo de administración de la empresa pública Egemasa medidas para la protección del arbolado y establecer un nuevo convenio para la recogida de ropa usada con entidades que estén implantadas en la localidad.

Virginia Bedmar, delegada de IU en el consejo de administración, desgranó la sugerencia relacionada con la conservación de árboles subrayando acciones como la prohibición de la tala, podas drásticas o la elaboración de un inventario de las especies existentes en el territorio municipal. Por otra parte, instarán en esa próxima reunión a que Egemasa ponga fin al convenio suscrito con Humana-Fundación Pueblo para Pueblo de modo que la empresa pública comunique a la entidad la extinción de la vinculación entre ambas y apostar por otras del municipio con carácter eminentemente social.

elDía digital

www.eldiadecordoba.es

Pedro Guerra y Brisa Fenoy celebrarán con Cruz Roja el Día del Refugiado

E. D. 10 junio, 2018 - 02:35h

El cantautor Pedro Guerra y la artista Brisa Fenoy son las figuras más conocidas que estarán presentes en algunas de las numerosas y variadas actividades preparadas este año por la asamblea de Cruz Roja en Puente Genil para conmemorar el Día Mundial del Refugiado, que se celebra el próximo 20 de junio. El primero estará el 20 de junio en el Teatro Circo, en una actividad en la que también se proyectará el documental titulado Iriowenasi, el hilo de la luna, con presencia de sus directoras, Inmaculada Antolínez y Esperanza Jorge Barbuzano, y en el que habrá un coloquio posterior dinamizado por Begoña Dorado, técnica de la Unidad Estratégica de Trata de Cruz Roja.

Por su parte, Fenoy -coautora del éxito musical Lo malo- estará en Puente Genil el día anterior, 19 de junio, para visitar al mediodía el centro de migraciones que la institución humanitaria tiene en la localidad -uno de los más grandes que Cruz Roja tiene en España-, disfrutar de una degustación de comida intercultural y actuar por la tarde también en el Teatro Circo, escenario en el que ese mismo día tocarán los Hermanos Griots y habrá un taller de danzas del mundo.

Pero la agenda de actividades planificada este año por la entidad para conmemorar el Día del Refugiado en la localidad -algo que viene haciendo ya desde hace muchos años, dada la presencia en el municipio del mencionado centro de migraciones- es muy amplia y abarca toda una semana, desde el 14 hasta el 21 de junio, días en los que se sucederán los eventos relacionados con la temática, todos con la premisa común de sensibilizar sobre los retos y dificultades que experimentan las personas que se ven obligadas a huir de sus países para salvar sus vidas.

La Igualdad y la Sostenibilidad, temas del Ágora Infantil de Puente Genil

Tiene como objetivo la utilización de las aulas como espacios de debate, toma de decisiones y propuestas colectivas



Ágora Infantil.

Viernes, 08 junio 2018 17:52 Redacción Andalucía Centro

Alumnado de Secundaria del Instituto Fuente Álamo y de 5º y 6º de Primaria del colegio Castillo Anzur de Puente Genil participaban esta semana en dos sesiones celebradas en el salón de plenos del Ayuntamiento en la que presentaron las propuestas que han venido trabajando sobre Igualdad y Sostenibilidad, conclusiones que ha venido trabajando utilizando la metodología participativa del programa

En la primera de las sesiones, que tenía lugar la mañana del martes, y que estuvo presidida por los concejales de Educación e Igualdad, José Antonio Gómez y Julia María Romero, el alumnado del instituto plantearon y aprobaron la creación de una cuenta en la plataforma Instagram, la realización de un taller de concienciación en Igualdad, la elaboración de una pancarta que se estrenará en la concentración del Día contra la violencia hacia la mujer del 25 de noviembre con el lema "Trabaja por la Igualdad y repártelo por la Humanidad", la organización de un torneo mixto de fútbol y el pintando de frases alusivas a la Igualdad en las paredes del centro.

En una segunda sesión celebrada la mañana del jueves, a la que asistieron el alcalde, Esteban Morales, y los concejales de Educación, Participación Ciudadana y Medio Ambiente, José Antonio Gómez, Jesús López y Loli Franco, el alumnado del colegio Anzur, que trabajaron la sostenibilidad, la importancia del cuidado del entorno y el respeto al medio ambiente, expusieron en el Pleno la realización de acciones como un concurso de dibujo a nivel del centro con la temática de la Igualdad de género como referente, una marcha acción por el clima con la elaboración de cartelería elaborada con dibujos y letras relacionados con el cambio climático, la grabación de un video musical con un rap escrito e interpretado por el alumnado, una marcha contra la pobreza y un partido de fútbol con equipos mixtos.

El proyecto educativo de democracia participativa, que tiene como objetivo la utilización de las aulas como espacios de debate, toma de decisiones y propuestas colectivas, ha estado dinamizado por la Asociación Consortium Local-Global (Coglobal) y ha contado con el respaldo de las universidades de Málaga y Huelva.